
Объемы  финансирования
дорожно-транспортной  отрасли
региона вырастут

Более 1,2 млрд рублей выделяется на закупку электробусов для
Волгограда  в  рамках  регионального  проекта  «Развитие
общественного транспорта» нацпроекта «Безопасные качественные
дороги».  776  млн  рублей  будет  добавлено  в  дорожный  фонд
Волгоградской области на содержание и модернизацию дорожно-
транспортного  хозяйства.  Соответствующие  корректировки
предусмотрены законопроектом об изменениях областного бюджета
на  текущий  год.  Этот  документ  рассматривали  сегодня  на
заседании  комитета  регпарламента  по  промышленной  политике,
топливно-энергетическому  комплексу,  транспорту  и  дорожному
хозяйству.

После  внесения  предлагаемых  изменений  годовые  объемы
регионального  дорожного  фонда  и  государственной  программы
«Развитие  транспортной  системы  и  обеспечение  безопасности
дорожного  движения  в  Волгоградской  области»  достигнут
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рекордных сумм – 21 млрд 96 млн рублей и 21 млрд 149 млн
рублей, соответственно. Дополнительные бюджетные ассигнования
выделяются  на  содержание  дорог  общего  пользования,
приобретение  специальной  техники  и  выполнение  работ,
реконструкцию дорог в муниципалитетах, а также на обеспечение
пассажирских  перевозок  в  виде  субсидий  транспортным
предприятиям.   

«Вносимые в областной бюджет поправки поддерживают курс на
развитие дорожно-транспортной отрасли региона – расходы на эти
цели  увеличиваются,  –  прокомментировал  итоги  обсуждения
председатель  комитета  Волгоградской  областной  Думы  по
промышленной  политике,  ТЭК,  транспорту  и  дорожному
хозяйству Руслан Шарифов. – В рамках концессионного соглашения
по  развитию  городского  электрического  транспорта  Волгограда
федеральный бюджет направляет более 1,2 миллиарда рублей на
закупку электробусов и установку зарядных станций к ним – это
современный  перспективный  вид  транспорта.  Также  выделяются
дополнительные  средства  на  компенсации  транспортникам  за
перевозку льготных категорий граждан и на содержание улично-
дорожной сети. Нам еще предстоит вернуться к данному вопросу в
сентябре-октябре  при  рассмотрении  следующих  поправок
областного  бюджета  –  это  необходимо  для  обеспечения
финансирования дорожных работ в четвертом квартале текущего
года».

Напомним,  в  Волгоградской  области  выстроена  системная  и
комплексная работа по наведению порядка в дорожной отрасли. С
2014 года всеми видами работ охвачено 3,8 тысячи км автодорог.
В  текущем  сезоне  предстоит  обновить  600  км  городских,
региональных и федеральных трасс, 328 км из которых приведут в
нормативное состояние по нацпроекту «Безопасные качественные
дороги». Заблаговременно начать подготовку к дорожному сезону
поручил губернатор Андрей Бочаров.

Кроме того, в обсуждаемых изменениях регионального бюджета на
2023 год предложено добавить 411 млн рублей на компенсацию
предприятиям ЖКХ выпадающих доходов от использования льготных



тарифов  в  сфере  энергетики.  Комитет  регпарламента  по
промышленной политике, ТЭК, транспорту и дорожному хозяйству
законопроект о корректировках бюджета поддержал. В голосовании
принимали участие депутаты Лариса Гордиенко, Алексей Голубев,
Валентина Гречина, Павел Иванов, Дмитрий Калашников, Евгений
Пыльнев, Сергей Четвериков.


